



5 Pièces

223 m²

Réf. 619

2 460 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Un mas contemporain EXCLUSIVITE : Cette propriété récente conjugue l'architecture traditionnelle du mas provençal avec celle des villas contemporaines qui lui confèrent de beaux volumes, la rendent lumineuse, fonctionnelle et agréable à vivre. Elle allie ainsi charme et modernité. Elle bénéficie d'un positionnement exceptionnel, dans un quartier résidentiel, au calme absolu, exposée sud, sur un vaste terrain de 5370 m2. Au rez-de-chaussée l'espace de vie de plus de 100 m2 se divise en trois volumes : un espace salon-télé très cocooning, un espace salon-cheminée créant une ambiance chaleureuse ...

A contemporary mas EXCLUSIVE: This recently-built property combines the traditional architecture of a Provencal farmhouse with that of contemporary villas, giving it spacious, light, functional and pleasant to live in. It combines charm and modernity. It is exceptionally well positioned, in a residential area, in absolute peace and quiet, facing south, on a vast plot of 5370 m2. On the ground floor, the living space of over 100 m2 is divided into three areas: a cosy lounge-TV area, a lounge-fireplace area creating a warm atmosphere where you and your family can enjoy a log fire, and a dining ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

RD 2085 cidex 228 bis - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

